
‐ al Sindaco del Comune di IVREA 

‐ al Presidente del Consiglio Comunale di IVREA 

‐ ai Consiglieri Comunali 

 

 

Interpellanza 

(presentata ai sensi degli artt. 43 e 45 del Regolamento del Consiglio Comunale) 

 

Oggetto: TROVIAMO UNO SPAZIO PER I MALATI DI PARKINSON 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Francesco Comotto ‐ Lista civica Viviamo Ivrea 

 

Premesso che: 

 la  malattia  di  Parkinson  è  una  malattia  cronica,  lentamente  progressiva,  che 

coinvolge  diverse  funzioni motorie,  vegetative,  comportamentali  e  cognitive,  con 

conseguenze sulla qualità di vita. 

Considerato che: 

 con  un  trattamento  appropriato,  lʹaspettativa  di  vita  è  considerata  simile,  o  solo 

lievemente ridotta, rispetto a quella della popolazione generale; 

 da  più  di  quindici  anni  opera  sul  territorio  l’Associazione  Parkinsoniani  del 
Canavese presente soprattutto nel Comune di Castellamonte; 

 tale associazione  sta  cercando una  sede nella nostra  città per  realizzare  il progetto 
“Giornate  del  sollievo”  consistente  in un  centro diurno per  l’accoglienza, un paio di 

volte  la  settimana, di malati  che  richiedono  assistenza  24  h  al  giorno  in modo da 

arrecare un po’ di sollievo ai malati, ma anche ai loro famigliari. 

Evidenziato che: 

 abbiamo appreso dai giornali che  la suddetta associazione ha  fatto una  richiesta di 

uno spazio adeguato al Comune, all’ASL e alla Curia ricevendo solo dinieghi; 

 nel patrimonio immobiliare della Città di Ivrea ci sono molti edifici inutilizzati; 

 per  gli  edifici  non  utilizzati  e  non  più  manutenuti  più  passa  il  tempo  è  più  si 

degradano fino a diventare pericolanti e in taluni casi pericolosi per i passanti; 

Considerato infine: 

 che  recuperare un vecchio edificio, o almeno una parte di esso  (gli  spazi necessari 

sono  esigui),  inserendovi  un’attività  come  quella  proposta,  oltre  a  rivalutare  il 

patrimonio  edilizio  pubblico  offrirebbe  anche  un  servizio  di  grandissima  utilità 

sociale. 

CHIEDE 

al Sindaco e allʹAssessore competente 

 

 se quanto appreso dai giornali sia corretto. In caso affermativo quali siano state 

le motivazioni di un diniego; 

 se sia intenzione dell’esecutivo ricercare una soluzione per poter accogliere nella 

nostra  città  un  servizio  di  volontariato molto  utile  nei  confronti  dei malati  di 

Parkinson e della loro famiglie. 

 

Ivrea, 24 ottobre 2019 

            Il Consigliere Comunale, Francesco Comotto 


